

**La primera Convención Constituyente de Apóstoles, responsable de diagramar y escribir la primer Carta Orgánica para el municipio, es presidida por Adolfo Safrán.**

El inicio de las sesiones de la convención quedó establecido para el 15 de marzo de 2010 y las reuniones se realizarán en el ámbito del Concejo Deliberante. Esta tarea no representa ningún gasto al municipio teniendo en cuenta que los convencionales no percibirán retribución económica alguna.

**Fuente:** noticiasdel6.com 17/12/2009

[http://www.noticiasdel6.com/ampliar\\_.php?id=53701](http://www.noticiasdel6.com/ampliar_.php?id=53701)